

La prière est l'instant du partage, l'union entre l'homme et Dieu.

[LE SEIGNEUR] Pour filer la laine, il faut un écheveau. Pour dérouler Ma vie en vous, il faut le socle du cœur, pour la méditer.

La prière est l'instant du partage, l'union entre l'homme et Dieu. Je viens en vous, vous porter l'Eau vive et vous libérer des miasmes du Malin. Priez, enfants, comme le demande votre Mère, la Mère¹, et vous serez délivrés des pièges du Malin et vous marcherez sur le chemin du Juste que Je suis. Prier, c'est apprendre à aimer et aimer, c'est tout donner de soi.

Le monde ne prie pas, il reste dans sa propre gouvernance qui n'est que mensonge et vous êtes gouvernés par des fils du Satan !

Élevez vos cœurs en Mon Cœur où Je vous attends. Dans le silence des nuits, J'attends votre venue, J'attends vos fiat. Ouvrez vos cœurs à l'Esprit de sainteté qui descend pour faire Sa demeure en vous ; ouvrez-Lui grandes les portes de votre cœur et vous serez inondés du lait du Ciel, de l'Eau vive du Salut.

Priez dans le silence, priez et venez agenouiller vos cœurs au pied de Mes Tabernacles, là où Je vous attends jour et nuit, dans le silence et la prière². Venez, enfants, en Moi vous trouverez le repos et la paix pour vos âmes.

1) La Sainte Vierge.

2) Cf. [He 7, 25]